

AGENDA cultural



Libros

-Presentación de «Cuentos y reflexiones tontas para gente inteligente» de Jorge Cortez. Participan Carlos Descalzi y Mariella Trejos. El Ekeko, Av. Grau 266-Barranco. 7.30 pm.

Teatro

->«Tus amigos nunca te harían daño». Teatro Mocha Graña, Av. Sáenz Peña 107 Barranco. 8 pm.

->«ABC... amor: el sexo sentido». Alianza Francesa, Av. Arequipa 4595-Miraflores. 8.30 pm.

->«Marisol». Teatro Británico, Bellavista 527-Miraflores. 8 pm.

Cine

->«Te espero en mis brazos» de Claude Zidi, 4 y 8.15 pm. y «Fabricante de sombras» de Roland Joffé, 6 pm. FilMOTECA de Lima, Paseo Colón 125.

Conferencia

->«Arte peruano en el extranjero». Valeriano. C.C. de San Marcos, Av. Nicolás de Piérola 1222-Lima. 7 pm.

->«La política exterior peruana en la década de los '90». Dr. Ronald Bruce. C.C. de la PUCP, Av. Camino Real 1075-San Isidro. 6 pm.



Escena de «El regreso al desierto». Retrato de Bernard-Marie Koltès, autor de la obra.

Festival Internacional de Danza y Teatro de Lima

# Abren telón en la AAA

El Centro de Artes Escénicas del Concejo Capitalino levantará el telón esta noche para dar inicio a la segunda versión del Festival Internacional de Danza y Teatro de Lima, que contará con la presencia de catorce agrupaciones de Suiza, Francia, España y, por supuesto, Perú.

Los amantes de la danza contemporánea y el teatro experimental podrán disfrutar de este festival en los puntos más importantes de la ciudad como son el remodelado teatro de la Asociación de Artistas Aficionados (AAA), la Casa Yuyachkani, el hotel Bolívar, la Sala Alzedo, el teatro Segura y actuaciones al aire libre en el Paseo de los Escribanos, las plazas

Mayor, Pizarro y San Martín así como el Boulevard Quilca.

El público tendrá la oportunidad de disfrutar de diversas modalidades del arte moderno en uno de los espectáculos culturales más importantes del año, que se prolongará hasta el 5 de diciembre.

La fiesta comienza hoy con la coproducción francoperuana «El regreso al desierto», protagonizada por artistas peruanos, entre ellos Irma Mauri, Oscar Carrillo, Javier Echevarría, Gabriela Velásquez, Ramón García y Willy Gutiérrez.

La obra dirigida por Laurent Gutmann cuenta la historia de dos hermanos que viven en una pequeña provincia al este de

Francia y que, ante la guerra que estalla en Argelia para librarse del yugo galo, se enfrentan a la muerte empujados por la familia. El vínculo familiar se va degenerando hasta llegar a su total descomposición.

El argumento pertenece a Bernard-Marie Koltès, muerto de sida el 15 de abril de 1989. Un año antes, al saber que sus días estaban contados, decide escribir esta comedia, que por momentos se presenta como un drama y por otros con un fino humor negro.

La puesta en escena es en el tradicional local de la AAA del Jr. Ica 323 a las 8 pm., en el centro histórico de Lima.

En cartelera

Además de «El regreso al desierto», que permanecerá en cartelera hasta el 12 del presente, paralelamente el 4 y el 5 podremos apreciar en el Paseo de los Escribanos a los grupos Con-tacto de Perú y Da-Motus de Suiza. El 10 y el 11 el público se trasladará a la Casa Yuyachkani -vale el esfuerzo- en Magdalena, para ver las coreografías «Primer Silencio» y «Presas del Tiempo».

El hotel Bolívar mostrará del 16 al 19 un espectáculo muy singular, La Confesión, 24 monólogos que serán destinados a sólo 24 espectadores. Setiembre acaba con la obra «Terrano II» del Peruano Carlos Cueva, en el mismo hotel.